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Aos catorze dias do mês de abril do ano de dois mil 
e vinte, reuniram-se os associados, de forma virtual, acessando o link 
https://meet.google.com/ytr-oyfc-rmk, em segunda chamada, às dezenove horas, 
atendendo convocação realizada pela Presidente da entidade, essa no uso das 
atribuições que lhe confere o artigo 14, letra “b” do Estatuto Social, para a Assembleia 
Geral Ordinária, a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: 1)Aprovação da 
proposta de orçamento de receitas e despesas para o exercício 2021; 2)Aprovação das 
contas do ano de 2020 e do relatório de atividades; 3)Delegação de poderes para 
negociação de acordos, convenções e dissídios dos anos 2021/2022 junto aos 
paritários sindicatos profissionais; 4)Assuntos Gerais.  Em atendimento a previsão 
estatutária, a sessão foi presidida pelo Sra Maria Tereza Menegotto. Na apreciação do 
primeiro assunto da ordem do dia, aprovação da proposta de orçamento de receitas e 
despesas para o exercício 2021, a Presidente Maria Tereza Menegotto informou que a 
entidade prevê mais um ano com imensas dificuldades para a arrecadação das 
contribuições assistenciais, sendo que essa é praticamente a única fonte de receita do 
sindicato. Para o enfrentamento da queda na receita, o sindicato projetou manter a 
minimização de despesas, bem como utilização de saldos financeiros e aplicações para 
cobrir todas as despesas em 2021.  Assim, a entidade projeta  uma arrecadação de R$ 
81.903,58 (oitenta e um mil, novecentos e três reais e cinquenta e oito centavos) para 
2021, assim como uma despesa na ordem de R$ 96.933,66 (noventa e seis mil, 
novecentos e trinta e três reais e sessenta e seis centavos). Levado a apreciação da 
Assembleia, a proposta orçamentária foi aprovada por unanimidade. Na sequencia,  
foram apresentados os números financeiros  do exercício 2020, segundo item da 
Ordem do Dia.  As receitas da entidade somaram R$ 32.637,08 (trinta e dois mil, 
seiscentos e trinta e sete reais e oito centavos), ao passo que as despesas do mesmo 
período atingiram um montante de R$ 74.935,11 (setenta e quatro mil novecentos e 
trinta e cinco reais com onze centavos). A presidente Maria Tereza Menegotto  
esclareceu aos presentes que a baixa receita se deu por conta de não ter sido 
realizadas as convenções coletivas de Caxias do Sul, assim como Porto Alegre e 
Municípios Inorganizados, ficando apenas por conta de acordos coletivos e outras 
receitas menores, ao passo que as despesas da entidade no mesmo período estiveram 
atreladas quase que exclusivamente às  despesas normais de custeio – salários, 
obrigações sociais, luz, condomínio, materiais de escritório, correios, consultoria 
jurídica.  Levado a aprovação da Assembleia, com o devido parecer do Conselho Fiscal, 
as contas foram aprovadas por unanimidade. No quarto item da Ordem do Dia, 
referente à delegação de poderes para negociações de acordos, convenções e dissídios 
dos anos 2021/2022 junto aos paritários Sindicatos dos Empregados, houve  
aclamação, com a Assembleia delegando tais poderes a presidente Maria Tereza 
Menegotto nestas negociações. No quarto item da pauta, assuntos gerais, foi proposta 
a revisão nos valores e na forma de estipulação das contribuições assistenciais. Para 
empregados em lavanderia foi proposta a cobrança de valor fixo por porte da empresa 
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- ME, EPP, GERAL. Para ME o valor de R$ 400,00; para EPP, R$ 1.200,00; para GERAL, 
R$ 5.000,00 para empresas com até 100 funcionários, e R$ 8.000,00 para empresas a 
partir de 101 funcionários. Às empresas com até um (01) empregado, independente do 
porte, terão desconto. Para motoristas, a cobrança da contribuição assistencial 
continuaria nos moldes convencionais, com as empresas pagando o equivalente a dois 
(02) dias de salário de cada empregado.  Levada à aprovação, a proposta foi aprovada 
por unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, a Assembleia foi encerrada às 
vinte horas, firmada pela Presidente da sessão, Sra Maria Tereza Menegotto, e por 
Carlos Santana, que secretariou a mesma. 

Por se tratar de assembleia realizada por vídeo 
reunião, são igualmente registradas em ata as presenças dos seguintes associados: 
Maria Tereza Menegotto (Dinamizol), Ademir Penz (Lavanderia Ondazul), Jairo Breier 
(Lavanderia Breier), Jolar Spanemberg (Lavanderia Tokio), Gilson Vargas Gravina 
(Associação dos Hospitais de Porto Alegre), João Castilhos (Lavanderia Siri), Jader Closs 
(Lavanderia BBC), Adriano Peruzzo (Lavanderia Aurora), e Ezequiel Antônio de Mattos 
(Sul Sec Lavanderia).  

 
 
 
 

Porto Alegre, 14 de abril de 2021. 
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